



WORK IN GERMANY

ARBEITEN IN DEUTSCHLAND



Your Advantages!

Deine Vorteile!

Nurses Minimum Wage
20,50 Euro / Hour

Pflegekräfte Mindestlohn
20,50 Euro / Stunde



Warum Pflegekräfte aus Kenia
in Deutschland arbeiten sollten:



Vorteile und Chancen

Liebe Pflegekraft aus Kenia,

hast Du schon einmal darüber nachgedacht, Deine beruflichen Fähigkeiten in einem anderen Land einzusetzen und dabei neue Erfahrungen zu sammeln?

Deutschland bietet Dir als Pflegekraft zahlreiche Möglichkeiten und Perspektiven. Hier erwarten Dich nicht nur attraktive Gehälter, sondern auch geregelte Arbeitsbedingungen und vielfältige Karrierechancen. Du kannst Dein Fachwissen in einem modernen Gesundheitssystem einbringen, wertvolle internationale Erfahrung sammeln und in einer neuen Kultur wachsen. Mit Unterstützung bei der Integration und spannenden Möglichkeiten zur Weiterbildung ist Deutschland ein idealer Ort, um Deine berufliche und persönliche Zukunft zu gestalten.

Mit der African German Health Association hast Du einen zuverlässigen Partner, der Dich von Deiner Entscheidung, nach Deutschland zu kommen, bis hin zum Arbeitsbeginn und darüber hinaus begleitet.

Im Folgenden erfährst Du mehr über die Gründe, warum es sich lohnt, als Pflegekraft aus Kenia in Deutschland zu arbeiten.

Why Nurses from Kenya
should work in Germany:



Benefits and Opportunities

Dear Nurse from Kenya,

Have you ever considered using your nursing skills in another country while gaining new and unforgettable experiences?

Germany offers you, as a nurse, numerous opportunities and prospects. You will find attractive salaries here, but also regulated working conditions and diverse career opportunities. You can bring your expertise to a modern healthcare system, gain valuable international experience, and grow in a new culture. With support for integration and exciting opportunities for further education, Germany is an ideal place to shape your professional and personal future.

With the African German Health Association, you have a reliable partner who supports you from your decision to come to Germany all the way through to the start of your career – and beyond. Below, you'll find more reasons why working as a nurse from Kenya in Germany is a rewarding choice.



A reliable Partner

The African German Health Association (AGHA) is already active in several countries and is your reliable partner. We support you at every stage: from the moment you decide to come to Germany, through to the start of your job, and beyond. We are here to accompany you on this journey.



Ein verlässlicher Ansprechpartner

Die African German Health Association (AGHA) ist bereits in mehreren Ländern aktiv und ist Dein verlässlicher Ansprechpartner. Wir sind zu jedem Zeitpunkt für Dich da: von Deiner Entscheidung, nach Deutschland zu kommen, bis hin zum Arbeitsbeginn. Auch darüber hinaus begleiten wir dich auf deinem Weg.



Attractive Salaries

Nurses in Germany earn significantly more compared to many other countries, including Kenya. This higher pay provides the opportunity to achieve a better standard of living and to support your family.

AGHA looks out for you: We ensure that your salary meets at least the legal requirements.



Attraktive Gehälter

Pflegekräfte in Deutschland verdienen im Vergleich zu vielen anderen Ländern, einschließlich Kenia, deutlich mehr. Die höhere Bezahlung bietet die Möglichkeit, einen besseren Lebensstandard zu erreichen und die Familie zu unterstützen.

AGHA passt auf Dich auf: Wir stellen sicher, dass Dein Gehalt mindestens den gesetzlichen Anforderungen entspricht.



The Choice is Yours

AGHA has an extensive network of hospitals and care facilities in Germany. During your training in Kenya, we will introduce you to potential employers, taking your preferences into account – whether you want to work in a rural or urban area, and whether you prefer to work in a hospital, care facility, or other type of healthcare institution.



Du hast die Wahl

AGHA verfügt über ein breites Netzwerk an Partnerkrankenhäusern und Pflegeeinrichtungen in Deutschland. Während des Trainings in Kenia stellen wir Dir potentielle Arbeitgeber vor und berücksichtigen dabei Deine Präferenzen – ob Du auf dem Land oder in der Stadt arbeiten möchtest und ob Du eine Stelle in einem Krankenhaus, einer Pflegeeinrichtung oder einer anderen Art von Gesundheitseinrichtung bevorzugst.



Safe and Regulated Working Conditions

Germany offers secure and regulated working conditions, including employment contracts, health insurance, and pension plans. Working hours and employee rights are clearly defined strictly enforced. To ensure you are familiar with your rights, we provide a course on the legal framework in Germany. Additionally, you will have a dedicated contact person from AGHA who is always available to assist you.



Sichere und geregelte Arbeitsbedingungen

Deutschland bietet sichere und geregelte Arbeitsbedingungen, die durch Arbeitsverträge, Krankenversicherungen und Rentenversicherungen abgedeckt sind. Klare Arbeitszeiten und Arbeitnehmerrechte werden strikt eingehalten. Damit Du Deine Rechte kennst, bieten wir dir einen Kurs zu den Rahmenbedingungen in Deutschland an. Zudem steht dir ein persönlicher Ansprechpartner von AGHA zur Verfügung, der Dir jederzeit helfen kann.



High Demand for Nurses

Germany faces a chronic shortage of nurses, creating numerous job opportunities, especially for qualified professionals. The high demand often leads to faster application processes and secure job prospects. This is your chance!



Hoher Bedarf an Pflegekräften

Deutschland hat einen chronischen Mangel an Pflegekräften, was zahlreiche Jobmöglichkeiten bietet, besonders für qualifizierte Fachkräfte. Die hohe Nachfrage führt oft zu schnelleren Bewerbungsprozessen und sicheren Berufsperspektiven. Das ist Deine Chance!



Career and Continuing Education Opportunities

Nurses in Germany have access to a wide range of continuing education opportunities, allowing them to expand their professional skills and advance in their careers. This includes specializations in specific areas of nursing or moving into management positions.

You can discuss your individual career goals with your future employer. We are happy to provide you with advice and support.



Karriere- und Weiterbildungsmöglichkeiten

Pflegekräfte haben in Deutschland Zugang zu vielfältigen Weiterbildungsmöglichkeiten, die es ihnen ermöglichen, ihre beruflichen Fähigkeiten zu erweitern und in ihrer Karriere aufzusteigen - z. B. durch Spezialisierungen in bestimmten Pflegebereichen oder Managementpositionen.

Zusammen mit Deinem zukünftigen Arbeitgeber kannst Du Deine individuellen Karriereziele besprechen. Wir stehen dir dabei gerne mit Rat und Tat zur Seite.



High Quality of Life

Germany offers a high quality of life, including a stable economy, a good healthcare system, and safe living conditions. The infrastructure and public transportation system are well-developed, making daily life easier.

Did you know that in Germany, you are entitled to at least 20 days of paid vacation? This gives you time to explore Europe or visit your family in Kenya.



Gute Lebensqualität

Deutschland bietet eine hohe Lebensqualität, einschließlich einer stabilen Wirtschaft, eines guten Gesundheitssystems und sicherer Lebensbedingungen. Die Infrastruktur und der öffentliche Nahverkehr sind gut ausgebaut, was den Alltag erleichtert.

Wusstest Du schon, dass Du in Deutschland Anspruch auf mindestens 20 Urlaubstage bei vollem Gehalt hast? So hast Du Zeit, Europa zu erkunden oder Deine Familie in Kenia zu besuchen.



International Experience and Cultural Exchange

A nurse from Kenya can gain valuable international work experience in Germany, which not only enhances their professional profile but also fosters personal growth. Cultural exchange enriches one's understanding of global nursing practices.



Internationale Erfahrung und interkultureller Austausch

Eine Pflegekraft aus Kenia kann in Deutschland wertvolle internationale Berufserfahrung sammeln. Das bereichert nicht nur das eigene berufliche Profil, sondern fördert auch die persönliche Entwicklung. Der interkulturelle Austausch bereichert zudem das eigene Verständnis für globale Pflegepraktiken.



Support Programs for Foreign Professionals

AGHA is also there for you in Germany to support you during your adjustment period. We assist you with language courses in Germany and help with the recognition of your qualifications. There are no costs for you.



Unterstützungsprogramme für ausländische Fachkräfte

AGHA ist auch in Deutschland für dich da, um dich bei der Eingewöhnung zu unterstützen. Wir helfen dir zum Beispiel mit Sprachkursen und bei der Anerkennung deiner Qualifikationen. Dafür entstehen dir keine Kosten.



Family Reunification and Long-Term Prospects

Germany offers the possibility, under certain visa programs, to bring your family over after a certain period. There is also the option to stay in Germany long-term and potentially apply for German citizenship. We can assist you by connecting you with the right contacts in Germany for these processes.



Familienzusammenführung und langfristige Perspektiven

Deutschland bietet im Rahmen bestimmter Visa-Programme die Möglichkeit, nach einer gewissen Zeit die Familie nachzuholen. Zudem besteht die Option, langfristig in Deutschland zu bleiben und gegebenenfalls die deutsche Staatsbürgerschaft zu beantragen. Auch hierbei können wir dir mit den passenden Ansprechpartnern in Deutschland weiterhelfen.



Good Healthcare

As a nurse in Germany, you will have access to one of the best healthcare systems in the world. Not only patients but also healthcare professionals benefit from excellent medical care and a vast network of hospitals and medical practices. If your family joins you in Germany later, they will benefit from this as well!



Gute Gesundheitsversorgung

Als Pflegekraft in Deutschland hast du Zugang zu einem der besten Gesundheitssysteme der Welt. Nicht nur die Patienten, sondern auch die Pflegekräfte profitieren von einer hervorragenden medizinischen Versorgung und einem dichten Netz an Krankenhäusern und Arztpraxen. Sollte deine Familie später nach Deutschland ziehen, gilt dies auch für sie!



Opportunity to Improve Nursing Practice

In Germany, nurses have access to modern medical technology, evidence-based nursing practices, and regular training, all of which help maintain a high level of professional practice.

Conclusion

With the African German Health Association, you have the opportunity to secure a stable job in Germany while receiving reliable support on this exciting journey. Are you ready for the perfect combination of financial, professional, and personal benefits? Then join our 'Call-for-Nurses' program now!



Möglichkeit, die Pflege zu verbessern

In Deutschland haben Pflegekräfte Zugang zu moderner Medizintechnik, evidenzbasierten Pflegepraktiken und regelmäßigen Fortbildungen, was die berufliche Praxis auf hohem Niveau hält.

Fazit

Mit der African German Health Association hast Du die Chance einen sicheren Arbeitsplatz in Deutschland zu bekommen und wirst dabei auf diesem aufregenden Weg zuverlässig begleitet. Bist Du bereit für die perfekte Kombination aus finanziellen, beruflichen und persönlichen Vorteilen? Dann nimm jetzt an unserem „Call-for-Nurses“ Programm teil!

What we expect from you

Was wir von Dir erwarten

What we expect from you:

- ✓ A university Bachelor's Degree, Diploma, or higher in nursing studies.
- ✓ At least two years of healthcare work experience, not older than 43.
- ✓ Full commitment to learning German and coming to Germany.
- ✓ Achieve the B1 certificate in Kenya.
- ✓ Be prepared for your job interview with your future employer from Germany. We will support you.
- ✓ Before you come to Germany, you will already have a signed work contract with your future employer. In Germany, you will start working and earning money immediately.
- ✓ Simultaneously, you will join a B2 language course and a recognition training program, both at no cost to you. Your full commitment is essential.

Was wir von Dir erwarten:

- ✓ Einen Bachelor-Abschluss, ein Diplom oder höher in Pflegewissenschaften.
- ✓ Mindestens zwei Jahre Berufserfahrung im Gesundheitswesen, nicht älter als 43.
- ✓ Volle Bereitschaft, Deutsch zu lernen und nach Deutschland zu kommen.
- ✓ Erlangen des B1-Zertifikats in Kenia.
- ✓ Sei auf Dein Vorstellungsgespräch mit Deinem zukünftigen Arbeitgeber vorbereitet. Wir werden Dich dabei unterstützen.
- ✓ Bevor Du nach Deutschland kommst, hast Du bereits einen unterzeichneten Arbeitsvertrag mit deinem zukünftigen Arbeitgeber. In Deutschland beginnst Du sofort mit der Arbeit und verdienst Geld.
- ✓ Gleichzeitig nimmst Du an einem B2-Sprachkurs und einem Anerkennungstraining teil – beides ohne Kosten. Dein volles Engagement ist entscheidend.



Join the “Call-For Nurses”

Sei dabei: „Call-For Nurses“



Application / Bewerbung

Submit the registration form:

Bewerbung ausfüllen:

www.african-german-health-association.de/en/kenya-call-for-nurses

Progress

The process takes 4-5 weeks. Then we will inform you about our acceptance.

German Course

Reach the B1 German level in Kenya. We cover the course fees – you only pay a small monthly contribution of 25

Work in Germany

We will assist you with your preparations in Kenya and in Germany.

Ablauf

Der Prozess dauert 4-5 Wochen. Anschließend werden wir Dich über Deine Annahme informieren.

Deutschkurs

Erreiche das B1-Niveau in Deutsch in Kenia. Wir übernehmen die Kursgebühren – Du zahlst nur einen kleinen monatlichen Beitrag von 25 €.

In Deutschland arbeiten

Wir unterstützen Sie bei Ihren Vorbereitungen in Kenia und in Deutschland.

Contact / Kontakt

📍 African German Health Association e.V.
Rödingsmarkt 20, 20459 Hamburg, Germany

☎ +49 (0) 40 22 86 33 67

✉ kenya@african-german-health-association.de